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督察部作为集团公司重要的监督检查部门，为进一

步提高工作效率、将督察工作落到实处，集团各单位、各

部室如反应工作中存在的问题，或自己有好的建议，可直

接到集团公司 20F 督察部反映。如有不便，也可拨打电话

或发送邮件。具体联系方式如下：

联系邮箱：

hjjtduchabu@163.com

联系电话：

15835603374（集团小号：66110）（张慧智）

13835653990（集团小号：66990）（赵姝媛）

监督台

的年龄。我也是由那种状态转

变而来的，即便工作很轻松，也

会对未能选择的其他工作充满

向往。就好像打开一扇窗之后，

总会觉得别的窗后面有更好的

风景，还会有更好的选择。

在为选择工作苦恼之前，

要认清一个事实，不安是所有

人成长的必经的过程。许多人

获得成就都是靠不安作为动力

逐渐实现的。

我们不能因为对前途感到

没有希望，就以此为理由在珍贵

的青春岁月里选择偷懒和不负

责任。同样，在未能发掘自己所

具备的才能和潜在的无限的潜

力之前，草率的选择辞职作为逃

避的手段，是对未来所能创造的

无限可能的一种扼杀。所以，在

你准备辞职的时候，不要给自己

选择一个错误的开始。

大卫·伯恩斯说：先有行

动，后有动机。你得先给水泵注

水，让它启动起来。如果想等到

有心情时再做，那不知要等到

什么时候。我们要投身于做这

件事时才会感觉劲头十足。

在这个社会里，大多数人

都没有那么幸运，选择跟自己

能力匹配并且能够让自己快乐

的职业。所以，工作本身能够带

给你的快乐有多少，都是取决

你自己的心态。的确，我偶尔也

会厌烦目前这种一成不变没有

新鲜感的工作，但是，我想到

了那些失业没有工作的人，他

们是多么想有一份工作。还有

那些即将退休的人，他们在没

有工作的日子里该怎么打发

时间?

不论你做什么样的工作，

学会吸收在工作中所遇到的各

种困难挫折和情绪，能将这些

消化并转成自身优势的人，会

拥有一种前所未有的力量。这

种力量会在某一天一股脑地爆

发出来，你最终会成为强者。

在非洲的戈壁滩上，有一种

小花，花呈四瓣，每瓣自成一色：

红、白、黄、蓝。通常，它要花费五

年的时间来完成根茎的穿插工

作，然后，一点点地积蓄养分，在

第六个春，才在地面吐绿绽翠，

开出一朵小小的四色鲜花。但

是，花期却只有两天，随后花株

就枯萎死亡。

之所以想起了这一种花，是因

为我们人在不出意外的情况下，我

们要生活好几十年，在这好几十年

里，有那么几十年你都在工作。

如果你在五年的工作时间里

能够一点一点累积工作的养分然后

绽放成让大家认可的光芒，那么你

的人生就够本了。如果在以后的

几十年里一不小心成为了让人崇

拜，让人羡慕嫉妒恨，甚至于让所

有人都知道你的名字你的成就，你

的人生就是赚到了。

为提升广大市民的健康素养，增强全

民急救意识，普及自救互救技能，2018 年

10 月 10 日上午 10 时 10 分，第九届“急救

白金十分钟全国自救互救日”活动在晋城

市兰花广场举行。此次活动由晋城市志愿

服务联合会发起，晋城市红十字会、晋城市

紧急医疗救援中心、晋城合聚心脑血管病

医院等 10 余家医疗机构参与。

活动现场，各个医疗机构的医护人员

依次向大家演示了心肺复苏、解除气管异

物、新生儿窒息复苏及呛奶复苏等急救互

救方法。市民们不仅可以参与互动，也可以

现场体验急救技能培训。

活动中我院同样积极参与其中，由等

级医院办公室主任张苏晋带队，派出救护

车、医护人员携带医疗物品前往活动现场，

为广大市民讲解急救互救知识，演示急救、

互救技巧，并且免费为市民测量血压、血

糖，现场解疑答惑，宣传医疗健康知识。

据了解，“急救白金十分钟全国自救互

救日”是“白金十分钟全国自救互救志愿服

务联盟”于 2010 年 10 月 10 日 10 时 10 分

创立的全国急救日，至今已举办了九届。今

年的主题———识别“围猝死”预防公众心跳

骤停，旨在面向全社会宣传普及白金十分

钟理念、知识和技能，提高市民自救互救水

平，降低围猝死死亡率。

“ 急 救 白 金 十 分 钟 ”(EPTMemergency

platinum ten minutes)是指伤病发生后，专业

人员不能到达、时效最重要、救治最薄弱的

早期 10 分钟左右时段内伤病救治的时效

性原则和理论，它是急救链的第一阶段 (大

众自救互救 -120 现场急救 - 医院急诊救

治 )，是与 120 急救系统衔接的关键环节。

“急救白金十分钟” 的急救内容和时效要

求：心肺复苏要在早期 4 分钟开始、窒息抢

救 (耐受 )只有 4～6 分钟、目击下除颤要在

3 分钟内开始、立即徒手止血、中毒洗消和

催吐等现代时效急救理论成果及相关技术

与技能。
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很多人都知道，在银行开立账户

必须需要本人亲自办理，因为账户在

开立过程中，会涉及到实名制的核查

以及密码的设置。如果输入密码不正

确，出于对客户的保护，是需要持卡

人来修改密码的，否则，有些不法分

子用非法手段骗来的卡和身份证，自

己去柜台改个密码就能用，持卡人的

利益就要遭受损失了。

为了给职工提供安全方便的服

务，同时考虑到医院职工平日里工作

繁忙，上班时间紧凑，无暇去银行

网点办理工资卡开卡、激活业务，经

过前期协调沟通，工行开发区支行

在杨云刚行长的带领下，于 26 日、27

日前来我院，开展为期两天的银行

卡密码激活服务，以便职工收到工

资时，可以第一时间取款。

我们在与工行开发区支行确定

时间的同时，也提前与医院行政

人员沟通，确定地点和联系人，告

知员工，备齐证件，做好准备。激活

银行卡密码时，工行开发区支行人

员还向我院职工宣传讲解储蓄卡的

使用方法及优惠活动，并为他们答

疑解惑。

经过两天的时间，医院大部分持卡

职工密码激活已完成。通过此次面对面

的沟通交流，不仅给职工带来了方便，

也让员工了解到了更多的金融知识。

资金管理公司院秦向花
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为了使 医改工作 顺利推进，让 护 理人 员 明确 今 后工 作 思

路 ，10 月 8 日 下午 ， 护理 部 在医 院 一楼 会 议 室 召 开 了 医 改

座谈会。集

团 医 院 各

科 室 护 士

长 及 护 士

长 助 理 参

加 ，还 特 别

邀 请 到 医

院 总 经 理

郑 毅 、副 总

经 理 杨 立

梅等人出席会议。

会上首 先由郑总 作了讲话，他 讲 到医 改 的主 要 目的 是 未

来 2 年内构建 “医疗服务平台”，大家可以看到 医改组来 到

医 院 所做 的 工作 如 大厅 环 境的 改 善，员 工 工资 的 调整 ，管 理

模式的改变等都是围绕这个目标展开，都是为 了将基 础工作

做 扎 实 ，完 善 服 务 流 程 ，量 化 员 工 绩 效 ，更 好 的 满 足 客 户 的

需 求。作为 一个管理 者要不 断 提高“ 服 务”，规范 、落 实服 务

流 程，各部门要 做好沟通 、配 合、协 调 工作 ，改 变绩 效 考核 办

法 ，调 动员 工 的工 作 积极 性。 虽 然大 家 做了 很 多工 作 ，但 是

仍然不够完善，改革步伐还需要加快。

接着，护士长 、护士长 助理在会 上踊跃发 言，同时 提出了

工作中遇到的困惑。

针对大 家提出的 问题及困 惑， 杨 副总 依 次作 了 解答 ，并

提 出 四点 要 求：一 是要 不 断提 高 创新 改 革意 识；二 是 要 加 快

改 革 的步 伐 ；三是 要 将存 在 问题 及 时上 报 解决；四 是 要 及 时

完善等级医院工作。

最 后 ，护 理 部 主 任 王 巧 莲 作 了 总 结 讲 话 ：全 院 护 理 人 员

要 在 医院 领 导班 子 的带 领 下，进 一步 强 化改 革 意识 ，紧 跟 改

革 步伐，贯穿改 革宗旨，找细 节，做 流 程，增 强 创新 意 识。 希

望 全 院护 理 人员 团 结一 致，共 同 努力 ，为 实现 医 改的 目 标 作

出应有的贡献。

集团医院 院陈丹妮

我院护理部组织召开
医改工作座谈会

尊敬的各位领导亲爱的合聚家人们:

大家下午好!我叫赵云美，来自集团医

院药剂科。今天我演讲的题目是:《我们追

逐的合聚梦》。

有人说梦想是看不到摸不着的东西,

但是在我看来有梦则经典，梦想永远不会

因为时间而褪色,反而更显珍贵。在我的人

生经历中有无数珍贵的记忆。我的职业生

涯从大学毕业开始，2013 年 3 月正式加

入合聚集团。

时间过得飞快，来到医院已经有 5 个

年头。这个时间不算长,也不算短，但足够

让我喜欢上这里, 让我融入到这个充满温

暖、和谐与勤劳的大家庭里。这 5 年来,我

看到的是同事们忙碌穿梭的身影、亲切真

诚的笑容、永不疲倦的脚步;体会到的是时不我待的

激情、锲而不舍的精神。平日里大家谈论的是医院的

发展前景,关心的是整个医院的未来。每位同事都像

鲁迅笔下的孺子牛一样默默地奉献着,我也深深地被

感动着同时也改变着。

我作为药剂科的主要负责人，有更深的体会和更

多的感同身受。我庆幸我遇上了赏识和信任我的领

导，支持和帮助我的同事，是他们给予我成长和锻炼

自己的平台和机会。尤其是最近这两年我有幸接触

到公司的一些高层领导，他们身上的宽容，睿智，格局

…是我之前从未感受过的。我一直在教育自己的孩

子，要做个有心人，所谓的有心人是能看到别人身上

的优点，同时放大优点，才能用心学习别人优势，来弥

补自己的不足。前段时间读过一篇文章叫《你不是情

商低，而是真坏》文中讲到了一个人的格局和思维决

定了出路，一个人思维和情怀可以影响到我们整个

人生。脑海里第一时间想到的是我们郑总，相处时光

不长但在这半年时间里，他的人格情怀足以影响到

我。朋友圈微小的动态诉说了某一时刻我们的心情

和身体的状态，这都被郑总看在眼里，他的细心和诚

心我能感受到，一个大大的身体里藏着一颗有爱的

心，这足以影响到我，反思自己，改变自己，也让我告

诫自己要将爱心传递给我的同事，也让我明白工作

要稳要精要用心，才能经受得住任何考核和监督。面

对错误要积极改进而不是抵触和逃避。并且我的思

想也慢慢在转变，不再是为工作而工作，更多的是为

实现自身价值而工作。此外，杨书记和合聚培训学校

也带给我巨大影响，2017 年 8 月我被医院送入培训

学校，当时我因脚踝有伤，很疼我很想离开，也成功

的逃离了培训学校，我当了人生中第一次逃兵。然而

当我回来面对同事那一刻不是开心，反而是深深的

内疚和自责，心理上的折磨远大于脚上的伤痛，不，

这不是我想要的结果，这也不是别人眼中的我，从哪

里丢了脸就要从哪里捡回来...... 我咨询了很多骨科

专家，却得到是一样的答案：“要想脚好，必须减重，

减轻脚踝关节的负重。”为了有朝一日能够重拾脸

面，我忍着脚上的疼痛强迫自己每天跑 5-10 公里。

无论刮风下雨我都从未间断过，中间有太多次想放

弃，太多次跑着跑着就想去狂吃一顿…每当此刻就

会想到，从培训学校回来那天杨书记和我说那句话

“我在培训学校等你再次参加…”再翻翻他的朋友

圈，一遍遍告诫自己比你优秀的人都比你努力，你还

敢懈怠吗？日子就这样一天一天的过去了，我身体上

发生了质的改变，由排斥到强迫，到喜欢，到自律。不

知不觉中，跑步真的改变了我身体，改变了我的精神

面貌，就连家里人也为之动容跟着动起来，这就是正

能量。企业精神就像太阳一样给予我们暖心的、积极

向上的光芒，渐渐地改变了我的人生价值观。

五年来我耳濡目染了同事们在平凡的工作岗位

上,尽心尽责为病人服务，全心全意为医院做贡献。我

们的工作是平凡的,但我们坚持把平凡的事情做好就

是不平凡。从医院每一位员工的身上我看到的是十年

如一日的坚守,折射出的是“爱岗敬业”的优秀品格。

在工作的过程中,我有过困惑也感到过迷茫。我

常常思考我的人生价值在哪里?我的梦想怎样才能实

现?是同事们用一言一行告诉了我,企业的发展离不

开平凡岗位上每个努力工作的员工。回想任职药剂科

负责人的情景，临危受命，面对别人的突然离职，杨副

总找我谈话情景，历历在目，印像很深刻的一句话是

“你就甘愿一直做调剂员吗？你所学习的知识难道到

调剂员就止步了吗？”望着杨副总慈祥而信任的目光

我接受了，尽管我不知道我的选择是对还是错，但是

我知道在其位谋其职，我既然接受就要全力以赴。

2017 年国家医疗系统的大改革，公立医院取消

药品加成，国家卫计委要求药学部门从药品保障到临

床药学，对于医院和药学人员来说是个巨大的挑战。

但是不怕，集团医院在没有任何财政支持下也取消了

药品加成，在这种大事大非面前我看到企业气魄和精

神的同时，也深深地被震惊到了。企业在改变，我们也

在改变，每天晨会新加入了药理知识的培训。一年期

间从不间断业务学习，科室员工的综合素质都有大幅

度提高，开展处方点评工作，也使我院整体用药水平

上一个台阶，中药免煎颗粒、门诊药房的扩张以及即

将开设药物基因检测等项目等等，一切努力都是值得

的，药剂科也得到各级职能部门的

为了增强幼儿体质，培养幼儿良

好的自理能力，自我服务能力以及自

信、坚强、勇敢的优秀品质，10 月 10

日 -12 日，晋城市东城幼儿园与爱

通天下·动能教育咨询有限公司联合

举办了“我是小小动能特种兵”集训

活动。

12 日下午 3 点，精彩的汇报表

演开始了，孩子们接受现场各位家长

和老师们的检阅。首先由孩子们带

来了精彩的律动表演，干净整洁的迷

彩服、积极昂扬的精神面貌，整齐的

步伐和队列，俨然就是一个个军中神

气的“小小兵”，孩子们认真的神情和

表现，令家长们非常感动，纷纷用掌

声给予他们鼓励！紧接着，家长与孩

子们共同做亲子游戏，不仅拉近了他

们之间的距离，而且将本次汇报表演

推向了高潮。“今天非常开心，能够

有这样一个机会增进与孩子之间的情

感交流，也看到了孩子这几天的成长，

让我作为家长感到很欣慰，孩子真的

长大了！“一位家长不禁感叹道。

最后，在一片欢声笑语中，本次汇

报表演落下帷幕。

本次集训活动课程包括：晨读、整

理内务、律动、格斗术、火灾演练、安全

技能学习等。在三天两夜的活动中，教

官和老师们用爱心、细心、耐心，陪伴

他们度过了一段美好难忘的时光。

通过本次集训活动，不仅培养了

孩子积极进取、勇敢坚强的优秀品质，

提升了他们的意志力，而且加强了家

长与孩子之间的情感交流，增进了家

园之间的沟通机会。相信在家园共育

的共同努力下，孩子们能收获更多的

成长与进步！

集团党工办院朱 瑾

———晋城市东城幼儿园大班集训活动落下帷幕

（下转第四版）
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